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Anerkennung von Ehen bei Asylbewerbern 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.18.220 - 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie viele der unter den in Kassel befindlichen 

Asylbewerberinnen/Asylbewerbern sind verheiratete Minderjährige? 

 

2. Unterstützt der Magistrat den von der Bund-Länder-Arbeitsgruppe 

geplanten Vorschlag, grundsätzlich keine Ehen mehr anzuerkennen, bei 

denen ein Partner jünger als 16 Jahre ist? 

 

3. Gibt es irgendwelche konkreten Überlegungen von Seiten des Magistrats, 

diesem dem Grundgesetz widerstrebenden Problem entgegenzuwirken? 

 

Nach Beantwortung durch Oberbürgermeister Hilgen erklärt  

Vorsitzende Friedrich die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Petra Friedrich Cenk Yildiz 

Vorsitzende  Schriftführer 




